



Sitzungsprotokoll vom 20.11.2018

Protokollant: Constantin von Herbay

1) Personalien

- Vorstellungen 1) O-Woche: -
 2) O-Woche: -
 3) ISS: -

2) Uni-Infos

Anne Langen / Leiterin berichtet:

- Einladung zur Promotionsfeier am 21.11.2018
- Einladung zur Abschiedsvorlesung von Prof. Berens am 25.01.2019
- Umfrage zum PAM-Bot in der FS-Facebook Gruppe, dort abstimmen um ein Stimmungsbild zu sammeln

Kathrin Rieger / BWL-Master Referentin berichtet:

- Prüfungsausschuss zu Buchführung & Abschluss
 - Lockerung der Regelung zur Anrechnung von Leistungen aus Ausbildung
 - Anrechnung weiterhin nur in Einzelfällen möglich, hauptsächlich bei Industriekaufleuten
- Anmeldung von Schlüsselqualifikationen beim PAM
 - Wenn ein Student einen Platz beim Lehrstuhl erhalten hat, muss das PAM auch Anmeldungen nach der Frist akzeptieren

Bericht aus der Fachschaftenkonferenz (Larissa Bartels, Sophia Rios):

- In Zukunft wird das Semesterticket nur noch online ausgestellt, kein Papierticket mehr
- FS Geowissenschaften darf keine Feiern mehr in Uni-Räumen machen
- FB Soziale Anthropologie hat zu viele Bücher, möchte welche weggeben
- FS WiPo und FS Mathe und Informatik erhalten finanzielle Unterstützung für ihre Ersti-Fahrten
- FS Nordische Philologie erhält Geld (150€) für einen Elektrogrill

3) Fachschafts-Infos

Anmeldung für die Weihnachtsfeier jetzt möglich.

Feedback zur WiWi-Party:

- Grundsätzlich war es eine super Party
 - Konfetti und Kostüme besonders gelobt
 - Nächstes Mal mehr Wechselgeld, insb. 1€ Münzen, für die Abendkasse

Anne Langen / Leiterin berichtet:

- In Zukunft bei Redebeiträgen in der Sitzung zuerst Namen sagen



Feedback zur FS-Fahrt:

- Positives und Lob:
 - Idee der Mützentams (Kathrin, Hubertus)
 - Auch insbesondere gut für das Küchenteam um bei einzelnen Spielen mitzumachen (Tobias)
 - Krimispiel war gut, aber hätte länger sein können (Malte)
 - Großes Lob an das Küchenteam (Julian)
 - Keine Kreativspiele (Thomas)
- Vorschläge
 - Alternative zu manchen Trinkspielen (Julian)
- Kritik
 - Weniger getaktete Fahrt und mehr Freizeit (Moritz)
 - Frühes Abfahren des Orga-Teams (Tobias)

Constantin von Herbay / StellV sagt:

- In Zukunft bei Schäden am Haus diese bitte an den StellV / FSR melden

4) Sonstiges

Samuel Kühn / FSV schlägt vor:

- Projektgruppe zum Büro aufräumen

Kleingruppen Diskussion zum Thema Organisation in der Fachschaft.

Der Kneipenbummel geht in die Cavete.